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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．魅力的で住みたい街 (１)八街－成田国際空港間の路線バスの新設を。

を目指して (２)八街市全体であいさつ運動を。

(３)若者を支援するため結婚祝い金、出産祝い金の創設を。

(４)魅力的なイベントとして学校給食が食べられるイベントを。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

２ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．暮らしやすいまちづ (１)環境問題について

くりについて ①八街市内に於けるヤードの現状について。

②八街市内に於ける不法ヤードの現状と対策について。

③(仮称)千葉県ヤード設置適正化条例について。

(２)農地転用について

①農地転用の現状について。

②滝台地先に於ける農地転用問題について。

２．農業振興について (１)ＴＰＰに於ける八街市の影響と影響額について。

(２)国が進める農協改革、農業生産法人改革、農業委員会改革

について。

(３)「ＪＡいんば」と「ＪＡ千葉みらい」合併後の影響と組織

の展望について。

(４)「ＪＡいんば」と「ＪＡ千葉みらい」合併後の本市の農業

振興との関わりについて。

３．安全安心なまちづく (１)河川整備について

りについて ①砂地先の河川整備の現状と今後の整備計画について。

②砂地先(城之内橋付近)の決壊した箇所の復旧計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

３ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．生活環境問題につい (１)農薬散布について

て ①人への影響について。

②ペットへの影響について。

(２)ふれあいバスについて

①駅までの所要時間について。

２．防災について (１)停電時の対応について

①水の補給について。

②避難場所の認識、誘導について。

(２)食糧の備蓄について

①公民館の食糧備蓄について。

②各家庭の食糧備蓄について。

３．教育問題について (１)不登校児童について

①現状とその対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．障がい者にやさしい (１)防災について

街づくりについて ①障がい者等の避難方法や安否確認は、どのように誰が行う

のか。

②避難場所に障がい者用トイレはあるのか。

(２)住みやすい環境について

①車いすが安心して通行できる道路整備は、どのように行わ

れているのか。

②車いすの購入に助成は出来ないのか。

③小さい子の障がい者が集まれるサロン的な場所が、本市に

出来ないか。

２．農業について (１)再生可能エネルギー発電について

①農林漁業の健全な発展や調和のとれた再生可能エネルギー

電気の発電の促進について本市の考えは。

(２)農業委員について

①女性の農業委員を増やす方策はないか。

(３)農業を八街の観光に

①本市の農業を観光に結びつける方策は出来ないのか。

３．教育について (１)たくましく生きる力について

①教育長の考える「たくましく生きる力」とは、どのような

事で、どのように育てる考えか。

②学力テストの結果の公表について本市の考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．防犯体制の確立につ (１)近年の市内犯罪発生状況について。

いて (２)市内の防犯体制の強化について。

(３)特に、防犯カメラの設置計画の推進について。

２．基幹産業としての農 (１)担い手育成への取り組みについて。

業振興について (２)定年退職後の元気な方の農業への新規就労支援について。

(３)地産地消への取り組みについて。

(４)販路拡大への支援について。

３．クリーンセンターに (１)クリーンセンターの年末受け入れ延長について。

ついて

４．街路灯について (１)商店街街路灯のＬＥＤ化整備支援について。

５．八街バイパスの整備 (１)整備の現状について。

促進について (２)完成の見通しについて。

(３)市内交通渋滞解消の貢献について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．未来へ向けての安心、(１)防災について

安全な街づくり ①防災課の役割と人員数について。

②危機管理の体制について。

(２)空き家対策について

①現在の空き家の状況について。

②今後の対応対策について。

(３)電子入札について

①現在の状況について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．市道整備について (１)市道１１１号線について

①排水整備について。

(２)市道２１１号線、市道２１２号線について

①センターライン、街路樹のメンテナンスについて。

２．防災訓練について (１)八街市防災訓練について

①２月に行われた防災訓練の成果について。

３．農地整備について (１)水田に関する整備について

①河川、水路等の維持管理について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

８ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)ネット依存について

①本市における小中学生のネット依存の現状は如何か。

②子ども達を過度なネット使用の危険から守るべきと思うが、

本市の取り組みを伺う。

(２)児童クラブについて

①各児童クラブの施設、遊具の整備状況について伺う。

②学校から離れた場所にある児童クラブを学校内に設置でき

ないか伺う。

２．高齢者問題 (１)地域包括支援について

①各中学校区に地域包括支援センターを設置できないか伺う。

②認知症対策はどのように行っているのか伺う。

３．安全なまちづくり (１)自転車の安全対策について

①本市における自転車事故の現状は如何か。

②左側走行の徹底はどのように行っているのか伺う。

③スマートフォンの操作やヘッドフォンをつけての走行に対

し、どのような対策を行っているのか伺う。

④保険加入への働きかけについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

９ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)２分の１成人式について。

(２)通学路の安全確保について

①学校、地域からの要望箇所に対して、どのように対応して

いるのか。

(３)学校トイレの改善について

①学校トイレの老朽化が目立つが、今後の改修予定は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

１０ 鯨井 眞佐子

質 問 事 項 要 旨

１．公共交通について (１)公共交通検討協議会は年に何回行うのか。また、検討の内

容を伺う。

(２)デマンド交通の導入を望む声が多くあるが、その取り組み

を伺う。

２．子どもたちを薬物乱 (１)小中学生への教育の取り組みの現状を伺う。

用から守るために

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１１ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．若者の定住について (１)総務省の「地域おこし協力隊」や農水省の「田舎で働き隊」

などの制度を活用し、市内に若者を呼び込むことなどの考

え方について伺う。

(２)農業従事者の人手確保などの目的等を含め、若者が市内に

在住するため、市が中心となり運営するボランティアセン

ターの設立について伺う。

２．子育て支援について (１)待機児童解消と職員配置や職員処遇など、質を高める対策

をどのように対応していくのか伺う。

(２)学童保育の時間・年齢及び質を含めた放課後の過ごし方の

再検討の必要性について伺う。

(３)子ども・子育て支援は、女性の就業拡大と子どもへの社会

的投資により、本市の経済成長のインフラ構築につながる

ことをどのように考えるのか伺う。

３．防災と災害訓練につ (１)災害時の通信手段と方法について伺う。

いて (２)指定避難所への災害用公衆電話設置について伺う。

(３)消防分団に配備されている災害用備品の内容と保守管理に

ついて伺う。

(４)本年度の市が中心となる防災訓練内容と計画について伺う。

(５)小・中学校における防災教育の内容と避難訓練について伺

う。

(６)中学校における地域消防活動訓練の参加等について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１２ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．街づくりについて (１)八街の今後の成田空港問題について

①成田空港の第３滑走路の建設促進協議会が成田商工会議所

を中心に発足しましたが、本市のスタンスを伺う。

(２)人口減少対策について

①最近の人口動態によると、直近５年間で３千人以上減少し

ています。その対策は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１３ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．八街市地域防災計画 (１)防災計画の見直しについて

について ①主にどのような点が修正されたのか。

②特別警報について。

(２)土砂災害から市民を守るために

①避難勧告の見直しを。

②造成地の安全対策を。

２．誰もが安心して暮ら (１)魅力ある街を

せる街づくりを ①若者が定着できる対策を。

②地域経済活性化の取り組みを。

(２)乗合タクシーについて

①この間の取り組みについて。

②早期実現を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１４ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．暮らし・福祉を守る (１)国保、医療、介護保険料・利用料の軽減対策について

市政を ①国保税、介護保険料・利用料について。

②低所得者への減免制度拡充を。

③７０歳以上の窓口負担を１割に。

(２)介護保険制度の充実を

①介護サービスの削減について。

②「社会保障制度改革推進法の廃止」について国に要望を。

③要介護者に対し、「特別障害者控除」について、周知徹底

を。

２．道路問題 (１)安全対策強化について。

①市道１０２号線新氷川踏切地先の安全対策を。

(２)整備拡充について

①４区１号線(スイミングクラブ)～１区３号線(郵便局)に続

く道路の整備を。

②富士見住宅地先４区２号線の舗装を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１５ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．残土埋め立てについ (１)許可について

て ①農業委員会の役割について。

②同意書の在り方について。

③計画変更の許可について。

④埋め立て後の状況把握について。

(２)埋め立て地周辺の排水対策について

①西林・瓜坪地先の冠水対策の早期解消を。

２．教育行政について (１)教育行政の自主性を

①教育委員会制度について。

(２)学力テストについて

①調査結果の扱いについて。

(３)子どもの貧困対策について

①子どもの貧困対策の具体化を。

②学習支援事業の取り組みを。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・農業委員会会長・担当部課長
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【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

１６ 古場 正春

質 問 事 項 要 旨

１．地震対策 (１)震度６強の地震発生の際、八街市民７万３千人を守れるの

か。

２．教育問題 (１)小中学校の運動会が盛り上がっている際、市長の挨拶は如

何なものか。

(２)教育長の教育方針道徳教育の指導は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

１７ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．教育行政 (１)式典改革

①学校行事及び式典における議員挨拶の廃止、来賓者紹介の

見直しについて伺う。

２．市政問題 (１)市政改革

①市長交際費の削減、公開基準の策定及びホームページの改

善。

②公文書改革、農業委員会等の傍聴規則(銃器の持ち込み)の

改正について伺う。

(２)まちづくり

①八街の森、施設管理者との連携を図り市民の有効利用。

②国立競技場の椅子を譲り受け、バス停、公園、ゲートボー

ル場などに設置。

③観光ＰＲ、砂カタクリ・根古谷サクラ祭を立ち上げ、おも

てなし事業の推進について伺う。

(３)公共事業コンプライアンス

①２区調整池、フェンスの移設。

②森のいずみ公園、夏季に限定して噴水の稼働を。

③芝のまきば公園、歩道の補修について伺う。

(４)防犯対策

①公共物破損、八街駅北側事業地内公共物破損の現状と対策。

②防犯グッズ(帽子、ブルゾンジャンバー)の市民へリ貸与し、

市民参加型「ながら防犯」活動の推進について伺う。
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質 問 事 項 要 旨

３．道路行政 (１)八街バイパス

①八街バイパス、市が担当する区間の用地買収の経緯及びト

ップ交渉で事業の促進。

(２)市道整備

①市道２９００１号線の未舗装区間の舗装及び路肩整備。

②市道２２４号線宮本スタンド前横断歩道の設置について伺

う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


